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Biênio 2019 - 2020. 

 
 

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de abril do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Samyr Malta, reuniu-se 
em sessão ordinária online, em virtude do ato da mesa diretora nº 004, de 01 
de abril de 2020 com as presenças dos vereadores: Antônio Holanda, Ana 
Hora, Eduardo Canuto, Francisco Sales, Francisco Filho, Galba Netto, Ib 
Brêda, José Marcio Filho, Lobão, Luciano Marinho, Mauro Guedes, Siderlane 
Mendonça e Silvania Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Galba Netto reportou – se 
as denúncias que recebeu de servidores do setor administrativo dos postos 
de saúde dando conta que por determinação do secretário municipal de 
saúde José Thomaz Nono as máscaras não seriam mais disponibilizadas 
para essa classe. O vereador deixou a questão no campo da dúvida onde 
acredita que o secretário não teria essa postura haja vista as determinações 
a nível Nacional para o uso obrigatório das máscaras e solicitou ao vereador 
Samyr Malta como líder do Prefeito trazer informações sobre essa questão. 
Em aparte, o vereador José Márcio Filho comentou a cerca de um 
documento que recebeu tratando sobre o mesmo assunto e falou de uma 
cartilha que isenta os funcionários do setor administrativo usar máscara 
apesar do decreto do Governo do Estado ser claro quanto a isso. Em aparte, 
a vereadora Ana Hora lembrou seu posicionamento contrário quando tomou 
conhecimento de que o Prefeito de Maceió cortaria o décimo terceiro salário 
dos servidores da saúde, bem como deixou sua posição a questão trazida 
pelo orador. Em aparte, o vereador Francisco Sales lembrou a 
recomendação da organização mundial de saúde quanto os cuidados a todos 
e não seria diferente com aqueles que estão na linha de frente no trato a 
saúde pública. Espera que caso a denúncia seja verdadeira o secretário 
reveja e o mesmo com relação o décimo terceiro salário da categoria.  
Retornando, o orador reiterou a sua solicitação e completou dizendo que as 
informações podem não ser recente e nesse momento aonde os casos de 
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contaminação vem crescendo as providências podem ter sido mudadas. 
Concluiu lembrando a fala de um profissional da saúde tratando sobre a 
necessidade do uso da máscara para todos. O presidente em exercício 
deixou o compromisso de verificar a questão. O Segundo Orador, vereador 
Francisco Sales registrou a sua preocupação com a desorganização no 
atendimento prestado pela caixa econômica federal aos clientes nesse 
momento onde vários saques estão sendo feito e informou que entrará com 
um ofício solicitando a agência verificar a situação. Acredita que o poder 
público também pode interferir. Em aparte, o vereador Luciano Marinho 
associou – se ao orador ressaltando que teve a mesma preocupação e 
sugere que a forma de pagamento seja revista. Em aparte, o vereador José 
Márcio Filho deu exemplo de municípios onde as filas são organizadas em 
estabelecimentos respeitando as determinações e sugere a Casa passar 
para o Prefeito de Maceió essa iniciativa. Retornando, o orador solicitou a 
presidência desta casa inserir na pauta da ordem do dia dessa sessão a 
solicitação ora apresentada. O presidente em exercício deixou registrado o 
seu repúdio a fala do presidente da república relacionado aos casos da 
pandemia. O Terceiro Orador, vereador Lobão reportou – se as atitudes do 
presidente da república quando se coloca contra as determinações da 
organização mundial de saúde e colocou na conta do mesmo os casos de 
mortes pelo vírus. Discordou também da exposição em algum momento dos 
ministros que estão no grupo de risco. Falou do que trata o requerimento de 
sua autoria para a proteção dos servidores da saúde onde aguarda que seja 
atendido, passando a informou a reclamação que recebeu dos moradores 
dos bairros Mutange, Pinheiro e Bom Parto sobre o aumento da aglomeração 
dos mosquitos devido o abandono das casas e o acúmulo de água. Solicitou 
um mutirão de limpeza. Em aparte, o vereador José Márcio Filho corroborou 
com a questão da limpeza e dedetização dos ambientes públicos e cabe a 
esta Casa cobrar providências ao superintendente da Slum, senhor Gustavo 
Acioli. Retornando, o orador sugeriu a esta Casa solicitar que a Braskem dê 
a sua contribuição na questão da limpeza nos bairros. No Prolongamento 
do Expediente, foi lido: Projeto de lei nº 38/2020 do poder executivo 
municipal – desvincula receitas e recursos públicos municipais, autoriza o 
poder executivo a aplicá – los prioritariamente no combate ao covid – 19, e 
dá outras providências (Protocolo web nº 04280001/2020). A sessão foi 
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suspensa às quinze horas e cinquenta minutos, retornando às dezesseis 
horas com a chamada dos vereadores para verificação de quórum onde 
constataram as mesmas presenças da chamada inicial. Dando continuidade 
com a Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de 
números e autorias: projeto de lei nº 144/2019 do poder executivo municipal 
(em 2ª discussão – Protocolo web nº 3805/2019). Requerimento do vereador 
Samyr Malta (em discussão única, discutidos pelos vereadores Lobão e José 
Márcio Filho – Protocolo web nº 04280004/2020. Designado o vereador José 
Márcio Filho como relator especial). Indicação da vereadora Fátima Santiago 
(em discussão única – Protocolos web nº 04220012/2020 e 04220013/2020). 
Requerimentos da vereadora Silvania Barbosa (em discussão única, 
discutido pela autora – Protocolos web nº 04220027/2020, 04220028/2020 e 
04230007/2020). Questão de Ordem, o vereador Francisco Sales solicitou 
verificação de quórum, onde foram constatadas as presenças de treze 
vereadores. Dando continuidade foram lidos: Indicação da vereadora Simone 
Andrade (em discussão única – Protocolo web nº 04240006/2020). Passando 
para o Expediente Final, não houve oradores inscritos. Nada mais havendo 
a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia 
seguinte em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a 
presente ata que dato e assino. Maceió, 29 de abril de 2020 – João Antonio 
Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e 
Debate. 
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